



UN AÑO DE SU MUERTE

## Rinden en el Senado homenaje a René Juárez Cisneros

Legisladores destacan  
su trayectoria

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

*leticia.robles@gtmm.com.mx*

Reconocido por su capacidad de diálogo, el político guerrillero René Juárez, fallecido el año pasado a consecuencia de covid-19, fue homenajeado en el Senado, en una ceremonia donde estuvieron morenistas, panistas, emecistas, perredistas, pero a la que no acudieron el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira.

Después que Dulce María Saura, expresidenta nacional del PRI y compañera de banca de Juárez Cisneros en la Cámara de Diputados, expresara la trascendencia del trabajo realizado por Juárez Cisneros, el coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, habló de la estatura política de Juárez Cisneros, quien al dirigir al PRI a nivel nacional jamás "se aferró a un puesto" y supo "hacerse a un lado" cuando fue necesario.

"Rechazó las visiones patrimonialistas de quienes confunden sus intereses personales con los de la militancia. Sabía que un partido, como un país, se construye de abajo para arriba, y que la exclusión es producto de la arrogancia, no de la sabiduría.

"Nuestro compañero René Juárez Cisneros sabía que no era lo mismo liderar que mandar, y él, siempre lideró.

"Honesto en su análisis, y leal a su convicción de no luchar por cargos, sino por principios e ideales, no dudó en hacerse a un lado, cuando las circunstancias así lo aconsejaron. Él nunca se aferró al puesto. Él siempre cuidó el superior momento de nuestro partido.

"Quería, y dicho en sus propias palabras: "un PRI alejado de la soberbia y de la simulación, que abandere las causas, los sueños, y las aspiraciones de la gente"; y siempre, siempre trabajó para lograrlo. No en el discurso, sino en el quehacer cotidiano", expresó Osorio Chong.

A Osorio Chong lo escuchaban en las primeras filas sus compañeras senadoras Beatriz Paredes Rangel y Claudia Ruiz Massieu, quienes también fueron presidentas del PRI.

Dulce María Sauri, Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, César Camacho Quiroz y Osorio Chong forman parte del grupo de expresidentes nacionales del priismo que recibieron un portazo político en la cara cuando pidieron una reunión con Moreno Cárdenas para planear los tiempos de la sucesión en la dirigencia nacional del priismo.

Al homenaje se sumaron los exsenadores Diva Gastélum y Pablo Escudero, quienes fueron compañeros de René Juárez Cisneros en la LXII y LXI-II Legislaturas.



Foto: Especial

Legisladores de todos los partidos rindieron un homenaje luctuoso al exsenador y exdiputado guerrerense René Juárez Cisneros.